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Beginn 18:15 Uhr

1 Begrüßung und Prüfung der Beschlussfähigkeit

Lara Prange eröffnet die Fachschaftssitzung. Einige Teilnehmende sind online zugeschaltet. Die
Fachschaftsvertretung ist auf dieser Sitzung mit sieben gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

1.1 Abnahme der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde mit (7m/0¬/0l) angenommen.

2 Einführung in Mattermost

Findet nach der Sitzung statt.

3 Berichte

3.1 Vorsitz

Es sind vom Jahresbudget 2022 noch 1000 € übrig. In der nächsten Sitzung wird abgestimmt,
was mit dem Geld passieren soll. Dazu sollen Ideen bis zur nächsten Fachschaftssitzung überlegt
werden.
Es wird immer noch das 10. Mitglied für die Fachschaftsvertretung ANT gesucht.
Das Teambuilding mit Spieleabend und Glühwein lief gut.
Es wird noch ein Mitglied für den Senat gesucht. Die Aufgabe ist u.a. sich einmal im Monat
mittwochs für 2-3 Stunden mit den anderen Senatsmitgliedern zu treffen. Bei Interesse bei Lara
Prange melden.

3.2 StuPa

Der Winterball wird stattfinden. Für Veranstaltungen soll für alkoholfreie Getränke 1€ und für
alkoholische Getränke 1,50€ als Preis angesetzt werden.
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3.3 Öffentlichkeitsreferat

Die Website wurde angepasst und aktuelle Veranstaltungen sollen dem Referat für Öffentlich-
keitsarbeit mitgeteilt werden, damit diese gepostet werden können.
Es gibt einen Facebook-Account, der nicht mehr benutzt wird. Deshalb wird es einen Austausch
mit den Öffentlichkeitsreferaten der anderen Gremien geben, was mit der Facebook-Seite passie-
ren soll.
Es werden Personen gesucht, die die Instagramm-Seite der Fachschaft ANT pflegen sollen. Dar-
aufhin haben sich Annika Hinz und Lukas Freiling bereit erklärt, sich dem Instagramm-Account
anzunehmen. Wobei der Asta Unterstützung in Form einer Hilfestellung zum Erstellen von Posts
anbietet. Yannik Kasprzak wird Instagram-Link auf der ANT-Webside wieder freistellen.

3.4 Merch - Fachschaftskleidung

Es sind noch zwei ANT T-Shirts in Größe M vorhanden.
Es wird die Idee eingeworfen, dass das übrige Budget aus 2022 dafür eingesetzt werden könnte,
die Fachschaftskleidung zu bezuschussen. Jarne Mölbitz informiert sich bezüglich der Preise für
die Fachschaftskleidung.

4 Veranstaltungen

4.1 Wüffel

Yannik Kasprzak berichtet, dass der nächste Wüffel nächsten Montag (5.12.2022) stattfinden
wird. Ein bis zwei Personen aus der Fachschaft ANT werden für die erste Schicht gesucht. Wor-
aufhin sich Elias Gallizzi bereit erklärt auszuhelfen.

4.2 Adventsveranstaltungen

Lara Prange stellt den Adventskalender kurz vor, wobei es sich um ein Quizduell zwischen den
verschiedenen Fachschaften handelt. Sie zählt die Fragen auf, die bis zum 07.12. bisher eingereicht
wurden. Sie macht zudem Werbung, dass noch weitere Fragen gebraucht werden. Die Vorschläge
können über Slack oder Mattermost an Lara Prange geschickt werden.
Außerdem wird noch Unterstützung für den Nikolausumtrunk (6.12) gebraucht. Hierzu gibt es
einen Schichtplan, der in Mattermost und Slack zu finden ist.

4.3 Gremienfahrt

Für die Gremienfahrt gibt es eine Umfrage in Mattermost, wer wann an- und abreist.
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4.4 Winterball

Es werden noch Helfer für den Winterball gesucht. Der Schichtplan wird über die Gremienkanäle
geteilt. Zusätzlich sollen auch die Plakate über die ANT-Fachschaftkanäle geteilt werden.

4.5 Lernwochenende AC/GET1

GET1 Hiwi´s werden vermutlich auch am Lernwochenende teilnehmen. Dazu gilt es noch zu
klären, wann und wo das Lernwochenende stattfinden soll. Wobei MFC9 zu klein ist.

4.6 BuFaTa Ernährungsmedizin

Es wurde eine Domain unter den Namen "nomkon"für die BuFaTa Ernährungsmedizin gekauft.
Die Veranstaltung ist an das Thema Adipositas angelehnt.

4.7 Evaluation

Es können die Evaluationen des letzten Semester eingesehen werden. Pro Studiengang können
bis zu drei Personen dabei sein. Es gibt noch freie Plätze, weshalb auf Slack eine Liste vorhanden
ist, in die sich eingetragen werden kann.

Annika Hinz verlässt die Sitzung um 18:45 Uhr.

5 Abstimmung Finanzen

5.1 Teambuilding

Es werden nachträglich 40€ für Pizzas für das Teambuilding abgestimmt
Abstimmungsergebnis: (6m/0¬/0l)

5.2 BuFaTa Ernährungsmedizin

Es werden 15€ für die Domain abgestimmt
Abstimmungsergebnis: (6m/0¬/0l)

6 Wahlen

Jarne Mölbitz und Nicolas Hawighorst möchten sich kooptieren lassen.
Abstimmungsergebnis: (6m/0¬/0l)
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7 Sonstiges

Mathegrundkurs Noten vom Studiengang MEW fehlen noch. Sie sollen aber bis zum 15.12. ein-
getragen werden.

Lara Prange schließt die Sitzung um 19:16 Uhr.

Ende 19:16 Uhr
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